



Begeistert unternahmen die Zweitklässler der Sterntalerschule erste Probefahrten mit den neuen Rädern

Text/Foto: Kammermeier

Sechs neue Drahtesel für die Sterntalerschule

Sicher auf dem Rad

Dietzenbach (tsk) – Sechs neue Fahrräder hat der Förderverein der Sterntalerschule passend zum Internationalen Tag des Fahrrads übergeben. Dank einer Spende der Sparkasse Langen-Seligenstadt und mit Unterstützung des Fahrradshops Dietzenbach wurde das möglich. Zugute kommen die Neuerwerbungen den Schülern der zweiten Klassen, die auch gleich eine Probefahrt beim motorischen Fahrradtraining unternahmen durften.

„Unser Ziel ist es, die Kinder einfach sicherer auf den Fahrrädern zu machen“, sagt Robert Weiberg, der das motorische Fahrradtraining an der Sterntalerschule leitet. „Rund ein Drittel unserer Schüler haben kein eigenes Fahrrad zu Hause. Es ist wichtig, dass sie lernen, das Gleichgewicht zu halten, um die Kurve zu fahren und gleichzeitig den Verkehr im Auge zu behalten“. Das Projekt dient der Vorbereitung für den Fahrradführerschein in

der vierten Klasse und wird bereits seit mehreren Jahren an der Dietzenbacher Grundschule angeboten.

„Wir haben gemerkt, dass einigen unserer Schüler einfach die Erfahrung mit dem Rad fehlt und sie deswegen nicht gut auf den Fahrradführerschein vorbereitet waren, deswegen haben wir das Projekt auf die Beine gestellt“, sagt Schulleiter Jochen Schlepp. „Außerdem wollen wir so die Bewegung unserer Schüler fördern.“

StadtPost Dietzenbach

20.06.2013